

# Móstoles celebra con el Comité Paralímpico Español sus 25 años de historia

Fecha de publicación: 3/03/2021 10:00

## Descripción:

- **Un autobús conmemorativo recorrerá las calles de Móstoles para dar visibilidad a los deportistas con diversidad funcional y reconocer el trabajo que, durante un cuarto de siglo, ha llevado a cabo el comité apoyándoles para que puedan competir en las mejores condiciones y se equiparen a los deportistas olímpicos.**



La inclusión de todas las personas con diversidad funcional y la igualdad de oportunidades para este colectivo es uno de los principios que rigen las políticas del Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos. Un compromiso transversal que abarca todas las áreas, también el deporte. Por eso, el Ayuntamiento de Móstoles se suma a las celebraciones por el 25 aniversario del Comité Paralímpico Español. Un organismo que trabaja junto con Administraciones Públicas y entidades privadas por la normalización, la visualización y la lucha por la igualdad de oportunidades para las personas con discapacidad en el deporte de alto nivel.

La Alcaldesa, Noelia Posse, ha recibido esta mañana al autobús conmemorativo de los 25 años que el comité lleva trabajando para lograr, no solo que los deportistas de élite que forman el equipo puedan competir en las mejores condiciones y se equiparen a sus compañeros olímpicos, sino también para cambiar la percepción que la sociedad tiene de las personas con diversidad funcional. El vehículo, decorado con grandes fotografías de destacados deportistas paralímpicos como Teresa Perales, Astrid Fina, Dani Caverzaschi, David Casinos, Sarai Gascón o Ricardo Ten, recorrerá hoy las calles de Móstoles.

En el acto, Posse ha estado acompañada del Vicepresidente del Comité Paralímpico Español, Alberto Durán, el Concejal de Deportes, Carlos Rodríguez, la Concejala de Educación y Juventud, Nati Gómez, la Concejala de Derechos Sociales y Mayores, María Dolores Triviño, el delegado de la ONCE en Madrid, Luis Natalio, la directora de la ONCE en Móstoles, Andrea Parte, el Concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura

y Transición Ecológica, Álex Martín y el nadador mostoleño paralímpico y récord del mundo en 50 m libres, José Ramón Cantero.

La Primera Edil ha destacado la gran labor que ha hecho el Comité desde su creación en pro de la igualdad y la integración de los deportistas con diversidad funcional, para que cambie la percepción que muchas personas tienen de la discapacidad, demostrando que una sociedad justa e igualitaria pasa por la inclusión real.

"Me emocionan y me hacen sentir orgullosa nuestros deportistas cuando leo las noticias o veo imágenes de los campeonatos. Cada día mejoran sus marcas, sus ritmos... nos dan constantes ejemplos de superación y esfuerzo -ha destacado la Alcaldesa- Hoy el deporte paralímpico se coloca a la altura de cualquier otro, sin complejos y muy orgullosos de los logros que son capaces de conseguir, ¿Quién nos ha hecho creer que existen límites? No los hay para quienes creemos que todos tenemos capacidades diferentes y solo debemos buscarlas y explotarnos. Solo hay que creer".

También el vicepresidente del Comité Paralímpico Español, Alberto Durán, ha destacado que "el que quiere puede, si tiene un poco de ayuda" y esta es parte de la gran labor que realiza el comité, dar apoyo y visibilidad a los deportistas con diferentes capacidades. "Muchas personas con discapacidad no van a ganar una medalla, pero ver a deportistas como José Ramón Cantero, les da fuerzas para competir en su día a día y seguir superando barreras físicas y sociales".

Desde la creación del Comité Paralímpico Español en 1995, el equipo español ha logrado un total de 694 medallas; 651 en los Juegos de Verano (208 oros, 221 platas y 22 bronce) y 43 en los Juegos de Invierno (15 oros, 16 platas y 12 bronce).